

Xavier Solanas



Manuel Martínez de abalanzó sobre uno de los portadores de la pancarta.

Xavier Solanas



El militante socialista fue acompañado al exterior de la sala por la policía y el concejal de gobernación.

La presencia de dos militantes socialistas en la primera rueda de prensa de Dolors Isart y Vanessa Garcia provocó momentos de tensión

Rueda de prensa con empujones

JORDI ABAYÀ

La primera rueda de prensa de las dos regidoras de Les Franqueses, **Vanessa Garcia** y **Dolors Isart**, acabó a empujones. Las dos exconcejales del PSC, después de varios meses de su ruptura con el gobierno presidido por **Esteve Ribalta**, convocaron este martes a los medios en Can Ganduxer, para explicar sus actuaciones pasadas, su situación presente y hablar de su futuro político. La rueda de prensa, en la que además de periodistas comarcales asistían otras personas, entre ellas regidores de CiU y del PSC, transcurrió con normalidad hasta su parte final. En pocos segundos, de las palabras se pasó a los hechos.

PANCARTA NON GRATA

Tras que las regidoras no adscritas anunciaran la creación de un nuevo partido, los militantes socialistas, **Ramón Muñoz** y **Enrique Pérez**, se alzaron de sus sillas y desplegaron la misma pancarta que hace unas semanas se vió en el pleno municipal, en que se reprochaba a ambas "la venta" de su voto. La aparición de la pan-

carta provocó una airada reacción por parte del exsecretario del PSC, **Manuel Martínez**, quien se dirigió hacia uno de los portadores y la emprendió a empujones con él para desalojarlo de la sala. Este momento de fuerte tensión se diluyó con la inmediata aparición de efectivos de la policía local que hicieron salir de la sala a ambos militantes socialistas. También cabe señalar que intervino en pacificar la situación el concejal de gobernación, **Josep Randos**, presente en la sala. Tras la salida de la sala de los portadores de la pancarta, el acto finalizó con normalidad. Cabe señalar que **Ramón Muñoz** era el número siete de la lista socialista en las últimas elecciones municipales, mientras que **Enrique Pérez** es el padre de **Ascensión Pérez**, la que fue la número ocho de la misma lista. La dimisión de las ahora regidoras no adscritas, que es una de las cosas que se reclamaban en la pancarta, provocaría la inmediata entrada de estas dos personas como nuevos regidores. La presencia policial en el acto, por otra parte, inusual en cualquier rueda de prensa, no había sido solicitada por las ediles, sino que fue enviada por el gobierno local por propia

iniciativa.

Vanessa Garcia y **Dolors Isart** explicaron que ya han puesto en marcha un nuevo partido "*Unió del Poble de les Franqueses*", con el objetivo de presentarse a las próximas elecciones municipales. La formación, que ya está en fase

EL APUNTE

CIEN EUROS POR LA SALA

Las dos exregidoras del PSC han tenido que abonar cien euros por el uso de una sala de Can Ganduxer para dar una rueda de prensa. Los grupos municipales tienen acceso a las instalaciones de forma gratuita, pero no los ediles no adscritos, por lo que han tenido que hacer frente a este pago. El Grupo Municipal de CiU, para evitarles pasar por caja, se ofreció a hacer la petición de uso de la sala. **Francesc Torné** presentó la correspondiente instancia que le fue denegada por el alcalde **Esteve Ribalta**, por dos motivos. El primero porque no consideraba adecuado que un grupo hiciera una petición en nombre de otros regidores y el segundo porque ya había concedido su uso a sus dos excompañeras de grupo. **JA**

PARTIDO

Las ediles no adscritas anuncian la creación de "*Unió del poble de Les Franqueses*".

de legalización, estará presidida por **Manuel Martínez** y sus primeros integrantes serán exmilitantes y simpatizantes del PSC, aunque, aclararon, está abierto a otras personas que "*quieren tener como objetivo la mejora de la calidad de vida de los ciudadanos de Les Franqueses*".

Las dos ediles tráfugas explicaron que el acuerdo con CiU se alcanzó con el único objetivo de asegurar la gobernabilidad de Les Franqueses hasta el final de legislatura "*y con un alcalde que tiene que salir del consenso de los nueve regidores que han firmado el pacto*".

Las dos concejales no adscritas se quejaron de tener que soportar "*la continua vulneración por parte del alcalde de los derechos más básicos y elementales de cualquier regidor*". Concretamente señalaron que se les niega el acceso a un despacho, apoyo material e información. "*En nuestra posición actual conseguir una documentación y/o información se ha convertido en una verdadera cruzada*", denuncian.

Las dos regidoras volvieron a explicar las razones que les llevaron, primero a votar en contra de los presupuestos municipales, y luego a romper con el Grupo Municipal Socialista y abandonar el gobierno de **Esteve Ribalta**. *